
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年４月 27 日（木） 

１０時００分～１1 時 3０分 

上山田庁舎３０２会議室 

 

 



 

平成 29年度 第１回千曲市林業振興協議会 

 

 

千曲市林業振興協議会出席委員 

 

ＮＰＯ千曲の森           会長           小野 孝雄 

一般公募                         小松 たつ子 

長野森林組合更埴支所        支所長          春日 賢一 

若宮、羽尾、須坂、上徳間、内川、千本柳財産区           議長           小山 利雄 

  ながの農業協同組合         ちくま営農経済センター長   近藤 修治 

  千曲市区長会連合会更埴支部     土口区長         北村 俊治 

    千曲市区長会連合会戸倉支部     羽尾第 4区長       北村 務 

  鳥獣保護員                        杉本 一三 

  長野地域振興局           林務課長       前島 啓伸 

  千曲市建設業協会          理事         若林 幸一 

  更級小学校             校長         児玉 淳子 

   

 

欠席委員 

  千曲市林業振興協議会出席委員    漆原自治会長     瀧澤 忠 

  ＮＰО法人千曲市環境市民会議               神尾 雄二 

   

   

出席職員 

千曲市 経済部長                  半田 敏幸 

    農林課長                  北澤 和明 

    森林整備係長                高野 昌一 

    森林整備係 主査              岡田 真一 

    森林整備係 主任              町田 太一 

      

     長野地域振興局 林務課 林産係 担当係長      泉川 尚久 



《協議事項》 

（１）平成 29年度事業予定について 

（２）大池総合案内所再建計画について 

《協議事項について、委員からの質問・意見等》 

小山委員 市有林の搬出間伐事業について、平成 29年度はどこで行うのですか。 

高野係長 千曲高原カントリーの周辺で行う予定です。 

  

春日委員 大池総合案内所の再建について、是非、千曲市産材を使用していただきた

いと考えております。 

その地域の木材を使用することは、子供たちの誇りとなります。 

高野係長 コストとの兼合いもありますが、検討してまいります。 

  

小山委員 施設運営について、大池森林総合施設と大池自然の家との連携を図ること

ができればよいと考えます。 

高野係長 大池自然の家を所管する教育委員会と協議していきたいと考えておりま

す。 

  

杉本委員 山に入ると 12齢級程度のナラ・クヌギをたびたび見かけます。それらは強

風が吹くと、簡単に倒れてしまい、倒れた後の地面には大きな穴があいて

しまいます。それは土砂災害の原因となる可能性があります。 

何らかの対策が必要と考えます。 

高野係長 治山事業として、県と相談しながら進めていきたいと考えております。 

  

北村（俊）委員 協働の森づくりイベントについて、各区はどのように関係しているのです

か。 

高野係長 八幡地区の区長のみなさまには、案内通知を個別に送付している状況です。 

  

児玉委員 新たに創設した松くい虫防除対策事業補助金はどのようなものですか。 

高野係長 個人等が行う伐倒駆除、薬剤地上散布、薬剤樹幹注入の経費に対し、補助

を行います。 

児玉委員 それらを自ら行うことは難しいと思いますが、そのような場合はどうすれ

ばよいのですか。 

高野係長 専門の業者に委託して、行っていただければと思います。 

  

前島委員 大池総合案内所を再建するのあたり、県としても最大限のサポートをして

いきたいと考えております。 

千曲市で育った木を使用して公共施設を建築することで、市民の方の目に

とまり、自宅の建築に県産材を使用することにつながる効果があると考え

ております。 



また、近年、ペレットストーブ等、木質バイオマスエネルギーが注目され

ていますが、新しい総合案内所には、是非、そのような設備も検討してい

ただければと思います。 

  

児玉委員 小学校のイベント等で、大池自然の家はよく利用していましたが、大池森

林総合施設を詳しく知ったのはつい最近のことです。バンガローやアスレ

チックがあり素晴らしい施設だと感じましたが、意外と市内の方でここの

良さを知る人は少なく、むしろ市外の方の方がよく知っているのではない

かと思います。 

先ほど小山委員からもありましたが、大池自然の家と大池森林総合施設の

両施設が連携をとることができれば、さらに利便性が向上すると感じまし

た。 

 


